

Le ministre de la santé de Cuba fait état de la première transmission locale de COVID-19 dans le pays Cuba.premier cas de transmission locale du Covid-19



La Havane, 28 mars (RHC)- Le ministre de la santé publique de Cuba, José Ángel Portal a fait état du premier cas de transmission locale de COVID-19 dans le pays, spécialement dans la localité de Cárdenas , dans la province de Matanzas.

Au cours du programme diffusé par la télévision et la radio cubaines, José Ángel Portal a signalé qu'il s'agit d'un animateur d'un hôtel de Varadero, dont la source de contagion a été un groupe de touristes italiens.

À partir de ce patient on a identifié 53 contacts qui se trouvent isolés et sous surveillance épidémiologique. Quatre proches et un ami ont été testés positifs.

Le ministre cubain a expliqué que les actions pour faire face à ce scénario ont également été conçues dans le Plan d'affrontement et de contrôle du nouveau coronavirus.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/218073-le-ministre-de-la-sante-de-cuba-fait-etat-de-la-premiere-transmission-locale-de-covid-19-dans-le-pays-cubapremier-cas-de-trasmission-locale-du-covid-19>



Radio Habana Cuba